

【12月4日(日)～10日(土)は人権週間です。】

人権週間とは「世界人権宣言の趣旨と重要性を広く日本国民に訴えかけるとともに人権尊重思想の普及高揚を図るための週間」とされています。学校でも期末考査最終日に人権学習を実施します。身近な人権について考えること、また、人権すなわち「けっして侵害されてはならない人間の根源的な権利」とは、どのようなものなのかを考える機会にしてほしいと思います。

【先日、こんな話題がありました】

先日ある会議で、次のようなことが話題に上りました。以下の通りです。

『A子、B子、C子は同じクラスでいつも行動を共にする三人です。ある日体育の時間にバスケットボールをしました。A子はC子にパスをしましたが、運動があまり得意でないC子は受け取ることができず、その後もミスばかりして、A子のチームは負けてしまいました。それ以来A子は何かある度に、B子とともにC子のミスをお口に、「ドンくさい」「運動オンチ」「肝心な時に役に立たない」などの言葉がけをするようになりました。C子はそれに対してにこにこ笑ってやり過ごしています。』

これはいじめでしょうか？

このような文章でした。皆さんどう思いますか？

【自分に都合のいい考えや行動は、他に対してどうでしょうか？】

自分にとって都合のいい考え方や行動は、時として他者に対して配慮を欠くものであったりします。それぞれ皆が、自分の都合だけで言動をすれば、お互いに迷惑に思うこともあるし、言葉や行動によって傷つけられることもあります。たとえその場では些細な言葉や行動であったとしても、積み重なれば他人にとって大きなダメージになることもあります。お互いに気持ちよく生活するには、どういうことに気をつければ良いでしょうか？考えてみましょう。

【自分が100%正しいと思うのは間違いかもしれません】

自分が絶対正しいと思えば、思い違いや誤解を招くことがあります。他者の考えや、周りの発言などをよく理解して、自分にも誤った考えがあるのではないかと、独善的になっていないか、など考えて行動や発言をするようになれるといいですね。他者から自分を尊重してもらい、自分も周りを尊等することで、差別や偏見などを無くしていけるのではないのでしょうか。

【たとえ小さな事故でも】

交通事故の報告がたくさん寄せられています。自転車どおしの小さな事故やちょっと車と接触しただけの場合、相手を確認せずそのまま別れてしまうケースを耳にします。どんなに小さな事故でも、あとあと、痛みや自転車の損傷など見つかる場合があります。相手と連絡方法の確認は怠らず、警察にも連絡してください。

【保護者の皆さまへ】

学校周辺道路での送迎による乗降は禁止させていただいています。体調不良等で送迎が必要な場合、学校へ連絡いただき、校内へ乗り入れてください。その際は登校中の生徒への配慮をお願いします。また、怪我等で長期間送迎が必要な場合、送迎許可証を発行していますので担任までお申し出ください。

地域住民に迷惑をかけないよう、併せて渋滞を引き起こさないための措置です。なにとぞご協力くださいますようお願い申し上げます。